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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU 
 
 
 
 
Was wird aus der Brachfläche in der Diedrich-Wilken s-Straße? 
 
Wir fragen den Senat: 
 
Seit wann und warum liegt die Grünfläche in der Diedrich-Wilkens-Straße, gegenüber 
der Coffein Compagnie, brach und von wem wird diese verwaltet? 
 

Welche Anstrengungen hat der Senat seit 2010 unternommen, um 
die Fläche städtebaulich zu entwickeln, welche Entwicklungspoten-
ziale, neben dem Wohnungsbau, sieht der Senat für die freie Flä-
che?  
 
Welchen Einfluss hat das Geruchsgutachten von 2016 auf die Ent-
wicklungsmöglichkeiten der Fläche? 

 
 

 
Marco Lübke, Silvia Neumeyer, Thomas Röwekamp und Fraktion der CDU 


